

Forums pour les joueurs

## besoin

Par SSSS Posté le 29/09/2023 à 09h11

Bjr,

J'ai commencé les paris en mi août. je me suis inscrit sur des sites de paris sportifs. Je m'étais dit 20e/ mois max. Au jour d'aujourd'hui, j'ai mis 200, et le sentiment que j'ai est bizarre : j'aime les paris ça me procure du plaisir mais qd je prend du recul ce sentiment devient néfaste j'ai l'impression d'être faible.

J'ai fixé une limite à 50e par semaine, je me suis désinscrire de tout sauf d'un site. Je ne ressens pas le besoin de miser beaucoup, je mets max 20 ou 10 e sur plusieurs combinés et si je perd je remet 10 pas 50 ou plus même si ça a du m'arriver une fois où deux max. Auriez vous des conseils ? Je peux pas dire que je suis accro et dépendant car ça fait qu'un mois.

Je suis un peu perdu :c

## 2 réponses

---

Danree - 30/09/2023 à 12h55

Bonjour SSSS,

Je tenais à te féliciter pour ton témoignage s'est très courageux de ta part,

Si je peut me permettre de te donner un conseil c'est D'ARRÊTER TOUT de suite si tu en as la force avant que ta situation n'empire car tu commence à tombé dans l'engrenage.

En effet selon ton message tu n'arrive pas à respecter ton budget que tu t'étais fixé mais bien au contraire, mon conseil est très simple arrêter avant de continuer à creusé encore plus tes pertes et tomber dans l'addiction, il n'y a rien de bon avec les jeux d'argent appart des problèmes.

Force et courage à toi

SSSS - 02/10/2023 à 11h37

Je te remercie infiniment pour la réponse. Je vais essayer de réguler ce mois-ci. 50e max.

Si je n'y arrive pas, alors j'essaierai de faire une interdiction de jeu parce que ce bordel est trop addictif.

Bonne journée